
 

Von guten Ergebnissen und von Tragischem

08.06.2015 20:42  

Cavis sind eine große Liebe

 

Wo fange ich nur an? Am Freitag waren wir zum Gesundheitscheck unserer Emely und der jungen

Hündinnen, die in die Zucht gehen sollen. Emely hatte ihr Kontroll-Herzultraschall mit 5 Jahren und hatte

mit 5,5 Jahre das schöne Ergebnis herzgesund Grad 0, so können wir bedenkenlos noch einen Wurf ins

Auge fassen.

Pearl, Emma und Happy wurden ebenfalls herzuntersucht mit Herzultraschall, patellauntersucht und auf

PRA und Katarakt augenuntersucht und haben am Sonntag ihre Verhaltensprüfung auf der Zuchtschau in

Mönchengladbach absolviert. Alle haben sich fröhlich und frei gezeigt und gute Ergebnisse bekommen,

sind somit zuchttauglich im VDH.

Ich war stolz auf Fiona, die mit Emma sehr schön gelaufen ist, Emma hat den zweiten Platz in der

Zwischenklasse belegt. Meine Tricos sind auch sehr schön gelaufen und haben sich gut gezeigt.

Die Kleinen entwickeln sich prächtig und können sich vor Omi Emely kaum retten, die ständig mitspielen

möchte.Sie ist wirklich ein Kracher. So schön, daß sie die Minis so liebt. Die kramen gerne im Garten

herum und machen uns viel Freude. Laura hat Bilder gemacht, die ich aber noch laden muß.

Aber an diesem Wochenende mußte ich auch wieder lernen, wie nah Freude und Leid beieinander

liegen... Caspar, der noch vor einer Woche seine Begleithundprüfung so toll bestanden hat, ist dieses

Wochenende in seinem Feriendomizil am Diemelsee verstorben. Es kam bei ihm zu einer Unterkühlung,

die ein schweres Kreislaufversagen zur Folge hatte. Caspar war so ein spielbegeisterter, flippiger und

sportlicher Hund, daß er trotz der Kälte nicht aufgehört hat im Wasser zu spielen, bis es dann zu dieser

folgenschweren Unterkühlung kam. Ariane und Walter haben mir furchtbar leid getan, Caspar so

schicksalhaft zu verlieren...und natürlich mußte ich auch wieder tausend Tränen vergiessen. 

Ariane und Walter hatten das Gefühl, keinen Tag ohne Cavalier sein zu können, um dies Trauma zu

bewältigen und so haben wir gemeinsam beschlossen, daß Hanah zu ihnen zieht. Hanny geht gerade nicht

so gut durch den Zahnwechsel, weshalb eine Zuchttauglichkeit in Frage gestellt war. So ruhen meine

züchterischen Hoffnungen auf Hutchence (Lasse). Suzy hat Hannys Umzug gut verkraftet, als habe sie

verstanden, warum das so wichtig war. Sie hat lange bei mir gesessen und ihren Kopf einfach an meine

Schulter gelegt, lieb und tröstlich. Hanah fehlt mir, aber wir werden sie oft sehen und Mia wird sich dann

sehr freuen. Hanah hat die ersten Tage gut gemeistert und für die Beiden ist sie ein großer Trost.



Caspar

 

 

 

Kommentar von Rainer | 09.06.2015

 

Liebe Sonja, liebe Ariane und lieber Walter!

Das tut uns unglaublich leid. Wir können es kaum fassen.

Viel Kraft und Hoffnung für die nächste Zeit!

Wie tröstlich, dass ihr die kleine Hanah bei euch habt, die euch dabei helfen wird.

Herzliche Grüße und Anteilnahme

von Rainer und Christina

 

 

Kommentar von Ariane Romünder | 27.06.2015

 

Liebe Sonja, auf diesem Weg auch noch einmal lieben Dank für deine Unterstützung. Die viele Liebe und

Zeit die du am Anfang in Caspar investiert hast, hat er uns mit all seiner Liebe gedankt. Es hat nicht sein

gesollt das er lange bei uns sein durfte. Aber in der kurzen Zeit die er mit uns hatte war er glücklich. Der

Abschied war unendlich schmerzhaft aber wir sind froh jetzt die kleine Hanah zu haben und werden ihr

all unsere Liebe geben. Danke für Alles

 

Einen Kommentar schreiben
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